



TECNOLÓGICO DE
FORMACIÓN
CONDICIÓN UNIVERSITARIO
CÓDIGO SENESCYT 2258

Boletín de la **Salud**

*Fechas conmemorativas
del mes de Febrero*



@universitariodeformacion



04

DE FEBRERO

Día Internacional del Cáncer



El cáncer es una enfermedad que hace que un grupo de células del organismo crezcan de manera anómala e incontrolada dando lugar a un bulto o masa. Si no se trata, el tumor suele invadir el tejido circundante y puede provocar metástasis

Síntomas

Cada tipo de Cáncer manifiesta diferentes síntomas, ante la duda visita a tu médico de confianza.

Factores de riesgo no modificables son: la edad o la genética. Los factores de riesgo que sí podemos controlar son: Consumo de alcohol, tabaco y drogas, alimentación y dieta y actividad física.

Día Internacional de la Fraternidad Humana

04

DE FEBRERO

El amor al otro por ser quien es, nos mueve a buscar lo mejor para su vida. Sólo en el cultivo de esta forma de relacionarnos haremos posible la amistad social que no excluye a nadie y la fraternidad abierta a todos.

"Fratelli Tutti"



06
DE FEBRERO

Día Internacional contra la Mutilación Genital Femenina.

La mutilación genital femenina es un procedimiento que se realiza a una mujer o a una niña con el objeto de alterar o lesionar sus órganos genitales sin que existan razones médicas que lo justifiquen. Casi siempre implica la extirpación parcial o total de los genitales externos. La mutilación genital femenina constituye una violación de los derechos humanos fundamentales de las niñas y las mujeres.

¿Por qué es peligrosa para las niñas y las mujeres?

La mutilación genital femenina no ofrece beneficios para la salud y, a menudo, tiene consecuencias físicas y psicológicas a largo plazo como: dolor intenso hasta hemorragias prolongadas, infecciones, infertilidad e, incluso, la muerte. Además, puede aumentar el riesgo de transmisión del VIH.

África, Oriente Medio y Asia donde se concentra esta práctica, en 2007 el UNFPA y el UNICEF pusieron en marcha el "Programa conjunto sobre mutilación/ablación genital femenina" con el objetivo de lograr que esta práctica sea abandonada cuanto antes.



Día Internacional del Síndrome de Asperger

18
DE FEBRERO

Es un trastorno del desarrollo, ni se transmite ni se cura, suelen estar en los rangos normales de inteligencia, sus características suelen ser:

- Auténtico
- Sincero
- Persistente
- Especial
- Responsable
- Generoso
- Experto
- Riguroso

"Aunque piense y actúe diferente por dentro soy igual que TU, todos tenemos un corazón".



20

DE FEBRERO

Día Mundial de la Justicia Social



Se celebra el Día Mundial de la Justicia Social, con la finalidad de concienciar a la población y de impulsar acciones orientadas a que exista mayor justicia social.

Se pretende sobretodo erradicar la pobreza y promover el empleo pleno y el trabajo decente; la igualdad entre los sexos, el acceso al bienestar social y la justicia social para todos.

Día Internacional de la Lengua Materna

21

DE FEBRERO

La lengua materna es la primera lengua que aprende una persona en su vida. También se le llama lengua nativa, lengua natal. Es la lengua o idioma que aprende una persona en sus primeros años de vida y que normalmente se convierte en su instrumento natural de pensamiento y comunicación.

La lengua Materna un derecho universal

Las lenguas pueden considerarse un derecho universal, que representa una parte de la identidad y de la idiosincrasia de los pueblos. Sin embargo, hoy muchas de ellas están en peligro de desaparecer y esto se debe a las transformaciones sociales, culturales que están ocurriendo a nivel planetario.

Esto ha traído como consecuencia una pérdida de la verdadera identidad de valores, costumbres y tradiciones que caracterizan a muchos pueblos, etnias y tribus.



28
DE FEBRERO

Día mundial de las Enfermedades Raras



Las enfermedades raras (ER) o poco frecuentes son aquellas que tienen una baja prevalencia en la población. Para ser considerada como rara, cada enfermedad específica sólo puede afectar a un número limitado de personas. Concretamente, afecta a menos de 5 de cada 10.000 habitantes.

Suelen comenzar en la etapa infantil, aunque en otras ocasiones pueden aparecer cuando se es adulto. En cuanto a su origen, se estima que el 80% de las enfermedades raras son de origen genético, aunque sólo se conoce el 50% de los genes responsables de estas patologías.

Las enfermedades raras: Pueden incluir enfermedades crónicas, discapacidad y a menudo muerte prematura, a menudo no tienen ningún tratamiento o no es muy eficaz, con frecuencia no se diagnostican correctamente, son muy complejas.